

## Pramuka YPI Nuris Alhamdy Apel Pelepasan Babinsa Jalani MPP

Siswandi - [SISWANDI.JURNALIS.ID](http://SISWANDI.JURNALIS.ID)

Aug 25, 2022 - 18:15



JEMBER - Bertempat halaman di Yayasan Pendidikan Islam (YPI) Nuris Alhamdy Desa Jambearum Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, pada Kamis 25/08/2022 dilaksanakan apel Pramuka dipimpin oleh Kepala Sekolah Amirudin.



Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan pelepasan Babinsa Sertu Agus W yang akan menjalani Masa Persiapan Pensiun (MPP).

Hal ini hingga dilakukan oleh adik-asik Pramuka YPI Nuris Alhamdy, karena Sertu Agus W ikut berjasa merintis kegiatan Pramuka di yayasan tersebut.

Amirudin dalam kata sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Koramil [0824/05](#) Sumberjambe yang banyak membina siswa-siswi kami melalui keberadaan Babinsa Sertu Agus W ini.



Anak-anak sangat merasa kehilangan, namun karena beliau menjalani masa MPP, semoga masih sempat bersilaturahmi dengan kita dan adik-adik, dan semoga penggantinya juga memiliki perhatian yang besar kepada adik-adik dan kita di desa terpencil ini. Kata Amirudin.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil [0824/05](#) Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono, dalam wawancaranya membenarkan keberadaan Sertu Agus W yang banyak memberikan pembinaan disekolah tersebut.



Hal ini juga yang dilakukan oleh Babinsa lain di wilayah Koramil [0824/05](#) Sumberjambe, ini kalau kita perhatian kepada mereka, mereka pun merasa kehilangan saat Babinsa akan pindah tugas atau akan menjalani MPP. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi terkait kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa keberadaan kita memang seharusnya begitu.

Itu wujud perhatian masyarakat atas keberadaan kita yang patut kita apresiasi. Untuk itu diberbagai kesempatan sering saya sampaikan kepada anggota, agar sedapat mungkin keberadaan kita memiliki manfaat bagi masyarakat disekitar kita.

Ini sangat luar biasa, hingga Babinsa akan menjalani MPP, dilakukan acara pelepasan, ini betul-betul luar biasa. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)